

25

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ermittlungsgruppe Straßendeal erfolgreich

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnten im Fall der Festnahme eines Straßendealers im Bremer Stadtgebiet am 04.05.2021, als die Polizei Bremen einen 34 Jahre alten Straßendealer festnahm wobei zwei Polizisten leicht verletzt wurden, die Ermittlungsgruppe „Straßendeal“ Bargeld in fünfstelliger Höhe und circa 10 Kilogramm Drogen beschlagnahmte, Ermittlungen gegen mindestens acht weitere Männer einleitete und bei sich anschließenden zehn weiteren Durchsuchungen insgesamt mehr als sieben Kilogramm Marihuana und mehrere Kilogramm anderer Betäubungsmittel sowie hohe Bargeldbeträge sichergestellt wurden (Polizeimeldung 0337), der Tatverdacht gegen alle Beschuldigten erhärtet werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe?) und konnten die Tatverdächtigen ggf. inhaftiert werden?

Inwieweit sind die ermittelten Tatverdächtigen seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU